

KURZFILM-PROGRAMM KINDER

SHORT FILMS CHILDREN

empf. ab
4 Jahren

1

SPIELKINO: AUF DIE PLÄTZE, FERTIG, LOS!

Willkommen im Kino! In drei Filmabenteuern zeigen Sportler:innen, was sie können, und sausen auf fahrbaren Untersätzen um die Wette. Dazwischen laden Spiel- und Bewegungspausen zum Mitmachen ein – so wird aus dem Kinobesuch ein Erlebnis, bei dem die jüngsten Filmfans selbst in Aktion treten dürfen. Gesamtlänge ca. 60 Min.

PLAYTIME: READY, SET, GO!

Welcome to the cinema! In three adventure films, athletes show what they're capable of and dash about on wheels. Breaks during the programme are an invitation to play and to move, turning a visit to the cinema into an experience that gives even the youngest movie fans a chance to get in on the action. Total running time ca. 60 min.

PROGRAMM

- **KANOPOS IR PAČIŪŽOS**
HOOFS ON SKATES
- **MORGENFUGL OG MURMELDYR:
RYDDERACET**
THE RUMBLE-BUMBLE RALLY
- **TRECKER KOMMT MIT**
TRACTOR COMES ALONG

Sa 8.11.

10:00h
KOKI



KANOPOS IR PAČIŪŽOS

HOOFS ON SKATES

Ein Schweinchen bringt seiner Kuh-Freundin auf einem zugefrorenen See das Eislaufen bei. Plötzlich taucht unter der Eisdecke ein riesiger Fisch aus der Tiefe auf und zeigt seine scharfen Zähne. Aber ist er wirklich gefährlich? Oder sucht er vielleicht Hilfe? Manchmal braucht es Mut, das Eis zu brechen, doch dabei kann eine unerwartete Freundschaft herauspringen.

A piglet is teaching its calf friend to skate on a frozen pond. Suddenly, an enormous fish appears under the ice, baring its pointed teeth. But is it really dangerous? Or does it maybe need help? Sometimes it takes courage to break the ice, but an unexpected friendship might arise when you do.

Ignas Meilūnas, geb. 1985, studierte Ingenieurwesen und Informatik in Vilnius. Anschließend begann er als Animator zu arbeiten. Sein Regiedebüt „Woods“ (2015) wurde mit dem Preis für den besten litauischen Kurzfilm ausgezeichnet.

Ignas Meilūnas, born in 1985, studied engineering and IT in Vilnius. Subsequently, he began working as an animator. His directorial debut “Woods” (2015) was awarded the prize for the best Lithuanian short.

Litauen 2025, 13 Min., ohne Dialog, FSK 0, empf. ab 4 J.

R: Ignas Meilūnas

B: Titas Laucius

P: Justė Beniušytė, Ignas Meilūnas, Kadru Skyrius

WS: Miyu Distribution